



高甫っ子

NO.8
須坂市立高甫小学校
文責 松澤

高甫小HPでもご覧いただけます

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

1学期終業式、明日から夏休み 「たい」と「とげ」

令和4年度、73日間の1学期が本日終わりました。4月に新しい学年になり、元気に勉強したり、友だちとたのしく遊んだりした1学期でした。1学期の始業式の話の中や校長講話の中でも、高甫小学校の学校教育目標「明日の日本をになう子ども」をめざし、今年は、「ぐんぐん」うんどう、「わくわく」べんきょう、「にこにこ」あいさつをがんばりましょうというお話をしました。1学期、皆さんの学校生活はどうだったでしょうか？各学年の行事について振り返りをすると、楽しいことや充実したことがありました。

さあ、明日からいよいよ29日間の夏休みが始まります。みなさんは「どんな夏休みにしたいですか？」長い夏休みだからこそ、できることがあります。キーワードは、「たい」と「とげ」です。自分で決めたこと、やりたいことをやりとげましょう。例えば、なわとびをする、マラソンをする、〇〇をつくってみる、地域探検をする、本を〇冊読む、〇〇について調べる、得意なこと（学習）をやるなど、ぜひ、「たい」と「とげ」でチャレンジしましょう。



夏休み中、気をつけてほしいことがあります。それは、命に関わることです。新型コロナウイルス感染症対策として、今までやっていることと同じこと、マスク・手洗い・手指消毒・換気・ソーシャルディスタンスをしていきましょう。そして、交通事故・けが・病気には、十分気をつけましょう。長い夏休みですが、地域や家庭の中で、楽しい夏休みにしてください。8月24日（水）が2学期の始業式です。元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。

鮎川であそぼう

3年生が「鮎川であそぼうの会」の学習を行いました。7月11日（月）は学校で、高甫地域づくり推進委員会の皆様や酒巻裕三先生に鮎川の水生昆虫（サワガニ・カワニナ・ヤゴなど）の生態について実際に観察をしながら学びました。13日（水）は、実際に鮎川に入り、水生昆虫等を採取しました。子どもたちは夢中になって川の中に入り、水生生物を探していました。

ふるさとの自然について体験を通して学ぶ機会をいただき、大変感謝です。ありがとうございました。



八町きゅうり出荷

7月21日（木）、3・4年生が丹精込めて育ててきている八町きゅうりを出荷しました。須坂市給食センター所長牧さん、遠山さん、降旗さんが見えられました。7月に入ってからは毎日たくさんのきゅうりが収穫できました。このきゅうりは、22日（金）に須坂市の給食センターで調理され、給食に梅肉あえのメニューとして出されました。伝統野菜の八町きゅうりを子どもたちが愛着を持って育ててきており、給食でいただくことができ、大変ありがたいです。



カシス（クロスグリ）摘み

7月12日（火）、中澤正直さんのカシス畑で1年生がカシスの実を摘ませていただきました。高甫保育園の皆さんも摘ませていただいたそうです。果実は黒に近い濃紫色で、ビタミンCやアントシアニンが豊富で目に良いそうです。たわわに実ったカシスを一つ一つ摘ませていただきました。子どもたちは収穫しながら、食べさせてもらいました。味は甘酸っぱくておいしかったです。カシスは生食ジャムやジュースなどになるそうです。ありがとうございました。



紙で配付した写真を代えてあります

牛乳パックの船に乗って

7月21日（木）、2年生が生活科で牛乳パックを使って製作した船が完成し、プールに浮かべて、みんなで乗りました。自分たちでちらしを作り全校に呼びかけ牛乳パックを集め、班ごとに大きな船を作りました。歓声をあげて船に乗って喜びました。

情報モラル教育「ネットの世界は自己責任」



～スマホ・ネットを正しく使えているかな？～

7月14日（木）15日（水）に4・5・6年生が長野県警察スクールサポーター山田恵津子さんによる情報モラル教育の授業がありました。ネットの世界は「自己責任」であり、「道具」に支配されていないか？ステーブ・ジョブズがこの便利な端末を開発した時に「中毒になるから自分の子どもには使わせない」と言ったことは有名な話です。インターネットは私たちにとっても便利ですが、悪い人にとっても便利で

あり、使う中で知らず知らず、自分が悪いことをしてしまっていることもあるそうです。ネット上に一度載せるとデジタルタトゥーといって一生消えないことやSNSの中での個人情報掲載や言葉でのトラブルがとて増えています、その後、裁判や賠償責任にまでなり、保護者等家族が責任を負う事案についてもいくつか紹介していただきました。そして、インターネットを使う時に注意することについて子どもたちもしっかり話を聞いていました。ぜひ、お子さんがトラブルに巻き込まれたり、起こしたりしないように、ご家庭で日々会話をされ、ご指導・ご支援をよろしくをお願いします。

インターネットを使う時に注意すること！

- ・ ネットで知り合った相手とは会わない。
- ・ 写真や自分の情報はのせない。
- ・ 自分がされたらイヤなことはしない。
- ・ 面白半分でも、犯罪になることがあるのでいたずらはしない。

< お願い >

- ・ 保護者の皆様・地域の皆様には、日頃より子どもたちの安心・安全のためにご配慮いただき感謝申し上げます。高甫小学校は7月26日（火）～8月23日（火）まで夏休みとなります。子どもたちは地域の中で過ごすことが多くなりますが、より一層の見守りをよろしくお願いいたします。もし、何かありましたら、学校までご連絡ください。（TEL：245-0593）なお、8月10日（水）～8月16日（火）の間は、学校閉庁日となり職員はおりません。緊急の連絡は、須坂市役所の代表電話番号（245-1400）へお願いします。
- ・ 新型コロナウイルス感染拡大防止対応について
全国的にも新型コロナウイルス感染者数が増加しています。須坂市でも子どもが多く罹患しております。これまでと同様、手洗い・場面に応じたマスクの着用・消毒・喚気・ソーシャルディスタンスの感染防止対策をお願いします。また、このような状況ですので、ご家庭でのご家族を含めた健康観察の徹底をお願いいたします。

八月 行事予定表

日	曜日	給食	朝活	1	2	3	4	5	6	学校行事	児童会・保健・支援会議等	PTA・地域・学校行事等
1	月									市新任職員人権教育研修 安全点検・誓い		給食費引落日
2	火											
3	水											
4	木										消化器検診（職員）	
5	金									三浦市受入～6日		
6	土											
7	日											
8	月											
9	火											
10	水									学校閉庁日 合唱県大会		学年費引落日
11	木									山の日		
12	金									学校閉庁日		
13	土									学校閉庁日		
14	日									学校閉庁日		
15	月									学校閉庁日		
16	火									学校閉庁日		
17	水											
18	木											
19	金											
20	土											
21	日											
22	月											学年費再振日
23	火									重点研究⑤ 職員会⑦		校内教育支援委⑥
24	水	○ 読書		13 始	15	16	17			2学期始業式 集団登校～30日		PTA理事会④
25	木	○ 読書		18	19	20	21	22	1			
26	金	○ 読書		23	24	25	26	27	28			
27	土											
28	日											
29	月	○ 読書		1	2	3	4	5	6	音楽 主事来校（PM）		
30	火	○ 体育集会		7	8	9	10	11	12	体育集会⑧	身体測定①	
31	水	○ かたくり		13	14	15	16	17		かたくりの会④	身体測定②	給食費引落日

登校日数6日
累計登校日数79日